

undefined - lundi 26 juin 2023

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Creys passion sport mécanique prépare la course de caisses à savon du 3 septembre



La réunion de samedi était l'occasion, pour l'association, d'apporter son concours financier à David Guillemot-Scheid, un jeune habitant du village, qui concoure pour le championnat de France et d'Europe en enduro. Il est actuellement deuxième de ces concours, et vient aussi de passer son bac.

Ils étaient une douzaine d'adhérents de CPSM ce samedi 23 juin au soir, à la salle Pierre-Gros de Pusigneu, pour préparer la logistique de la journée du dimanche 3 septembre qui sera consacrée à la descente des caisses à savon le long de la côte du Barjus à Malville. La journée de Malville compte pour le championnat de France avec son circuit de près d'un kilomètre. Les vitesses atteintes dépassent les 80 km/heure pour les meilleurs. Le parcours est très technique, il y a deux épingles, des chicanes, un tunnel et une arrivée en rond-point. À ce jour, 20 personnes sont déjà inscrites. Prochaine réunion le 30 juillet au domicile du président, Alphonse Pereira.